

[Freiwillige Feuerwehr](#)

Freiwillige Feuerwehr: Feuerwehr Juist komplett ausgerückt zum neuen Feuerwehrgebäude

Beigetragen von JNN am 25. Jul 2025 - 11:18 Uhr

Ein leeres Feuerwehrhaus in der Mittelstrasse konnten Anwohner und Gäste am frühen Donnerstag Abend beobachten. Die Feuerwehr Juist war mit ihren kompletten Fuhrpark ausgerückt, allerdings in besonderer Mission.

Grund dafür war zum Glück kein Einsatz, sondern die Inbetriebnahme der Abgasabsauganlage im Neubau im Zwischendeichgelände. Hierfür mussten die Fahrzeuge ihren zukünftigen Stellplatz einnehmen, um die Schläuche der Anlage an die Abgasanlagen anzupassen und deren Funktionsfähigkeit zu testen. Ein weiterer Schritt in Richtung Fertigstellung ist hiermit getan.

TEXT UND FOTO: AREND JANSSEN-VISSER

Article pictures

